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ЫЭЄτһψσΜΥʺЫЭЄϒχһψΚϥʻם ιΪχﬞ ( ╣ᵕ)Ω ᵕʻ

10Ὦ20 ˢ ˣ ╣ ḧῇ

指の傷は治ったものの、◙χ ϦψσΤσΤϋΤσΜʻ ₯ΰ◙σχτ ◙ϕςχ ήに

なっている。箸を持つことができず、フォークで食事をとっている。手全体に骨が軋む

ような痛みがある。まだまだ日常生活には支障がある、、、

1 ῇ

マムシに咬まれてちょうど一年が経過したが、ΜϘιτ◙ψ Ψΰʺ Ϧϥΰʺ ϦϞβΜʻ

άϦψΜϩϠϥῇӹ σχιϧΞʻ ⱲḧχϺ˔Щ˔Жχ⌠Ộψ τ Μ。

詳しくは知らないが、血清は牛だか馬だかで精製されたものらしく、次にマムシに咬まれると

一度使った僕に血清を使えないらしい。アレルギー反応がでるそうな。

ζϜζϜЫЭЄϬ ︣π μοψΜΪσΜのだ。

僕は趣味で登山も嗜むのだが、過去に唐松岳山頂2,600ｍの小屋付近でマムシを捕まえ、空の

ペットボトルに入れたことがあった。もしそのとき咬まれていれば、確実にヘリによる

救急搬送で、ヘリの代金として100万円以上の請求が発生しただろう。

以降、僕の野外活動の装備に皮手袋とトングが追加された。

よく人から、「マムシを飼育しているか？」と聞かれるが、マムシは環境省により

特定動物（危険な動物）に指定され、法律により

特別な許可がないと飼育はできないようになっている。

だが、ΚχЫЭЄχγϭΩϤΰθ ἷʺ╙Ӫτ κθ ʺ

ᴟΰθСАЕṀḂˢ χ Ϭḇ βϥṀḂˣψ

ΤμάΜΜ˂飼育できるものなら、してみたいものだ。

ρΜΞמּ Φ ψ ΰΜʻ

χσΜ Φ ιʻ

︣ ΥσΨʺῖ βϥὪϜ βϥὪϜԁνʻ

ЄрФиσ πʺ˰ Ϛ˱˰ ϥ˱˰ ϘΠϥ˱

˰ַΩ˱˰ᶪἋβϥ˱άρΥπΦϥʻꜚϜσΜʻ

Ḵψ σ τ ϩϦʺ Φβϥ ϜσΜʻ

ᴟ Ϝ‰Ψ πϢΜʻ

マムシに咬まれたことで、大変な目に逢ったが、

さらに蛇の魅力に気づくことができたといえる。

ある意味勲章のようなものだ。

そして最後にこれだけは言っておこう

『よい子は真似しないでね』

̴ ἂ ם Ẉ˚ẏ

( ) ᴽ ̛!

TVṸ̚ ╚̘Ἀ‴

ᴞ3ᵕτ ϤʺΣ ϙΨιήϤΚϤΥρΞέίΜϘΰθʻⱳᵕ⌠Ḽᵊ ʻΣᶚΰϙτ
βよい子だろうが悪い子だろうが、まねはしないでください
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2020年6月にスタートした

Ponteフリースタイルスクール

いろんなことにチャレンジしてます!(^^)!

頼成の森ウォーク、

定例開催しています。

11月には頂上で

お湯を沸かし、

カップラーメンを

食べました。山歩きの達人なっちゃん（森井なつこさん）」に

アテンドしてもらっています。ちなみに…フリスタメンバー

TAKESHIは森歩きでは「歩くクマよけ」と呼ばれています！？

12月24日には、みんなでケーキを焼き、クリスマス会をしました。

プレゼント交換や今年の漢字を書いたりもしました。

「笑」「動」「働」「家」「迷」「忙」…書いた人の顔が思い浮かびそう。

子どもに大ウケ！

チャレンジカフェ「たんぽぽ」＆「ぷらてぃか」。メニュー考案、

試作、価格設定、環境整備、接客、調理、盛り付け…子どもたち、

若者たちがこなします。毎月新メニューが登場。

←こんな素敵なカフェラテアートも！

ᶇ ᶱ ᵸᶪᵲᶇᶆ ᶉᵆ ᵇᶊ ᵶᶅᵣᶝᵸᴳ ᵣᵫ ᵧᶉᵣḝḲḁḇᴳ

ᶂᶅᶉᵣᵽÂᶇᵣᵥ ᴲᵻᶑᶍᵽᵣᶅᶞᶅᵮᵿᵴ !r(^^)!

頼成の森ウォーク、

定例開催しています。

11月には頂上で

お湯を沸かし、

カップラーメンを

食べました。山歩きの達人なっちゃん（森井なつこさん）」に

アテンドしてもらっています。ちなみに…フリスタメンバー

TAKESHIは森歩きでは「歩くクマよけ」と呼ばれています！？

メンバーで作戦会議をしたり、

PCでまとめたりもします。
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みやの森カフェを彩る棚ショップ。その中でも異色を放つメンヘラ作家たちの

同人誌 「空華」を作る文藝同人無刀会のコーナー主宰者お二人のご紹介

文学フリマというイベントに出るために、同人誌を小説家志望の友達と

作り、 現在は当事者のメンバーで作っています。

中学生でSF作家を 志しましたが、受験期に統合失調症を発症してから

純文学志望に変わりました

≤ ◓

高校生の頃からモーツァルトの音楽にとりつかれ、天才と芸術を思惟する小説を書いて

いましたが、その「アマプレベス」シリーズが、今やライフワークになっています。

私たちは、今は亡き北海道の小竹犬儒のWEB小説雑誌「当事者」を通じて、

ネットで知り合いました。

大坪はいつも押しては女に逃げられる男でしたが、藍崎が小説の登場人物の

研究のためにカバラ（占い）を研究していて、僕がカバラ上とても相性が

いいというので、僕に声を掛けたのがきっかけで、

結婚するまで発展しました。

ψ ϢϤṂσϤρψʺ Ϭ ΜοΜϥ χάρΤϜΰϦϘδϭ。

ぜひ、私たちの本を手に取ってご覧ください。

時には苦労話も交えながら・・・

Ă ᶎᵣᶬᶲᶉ ᵫᵣᶬᵣᶬᶉ ᶱֹוᵾᵶᶉᵫᶨ ᵣᶅᵣᶪᶇ ᵷᶪ ᵫ ᵧᵾᴳ ᶆḉᴻḨ
ᶣḮḓḋḐᶱ ᶞᴲᶈᵥᶣᶂᵾᶨ ᶱ ᶗ ᶠᶅᵣᵰᶪᶍᵪ§ᶇ ᵧᶪ ᶡ ᵧᵾĂ ᵧᶏᵆᵩ
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ᶫ ꞌᶍ ᶣ ᵫᵡᶪᶍᵪᶡᵶᶫᶉᵣᴳ ᶊꞌᵷᴲ ᶞᶱ ᵧᶅᵣᵮ ᶡ ᵿᵫᴲᵆᵩ

ᵇ ᶱḁḜᴻḑ ᵮ ꞌᵸᶪ(ᵶᶅᶡᶨ )v ᶎᶉᵣᵪ§ᶇᵣᵥᶷḟḵᴻḉᶣ ᵧ ᶡᵡᶂᶅᶧ
ᵣᶇ ᵥĂᵆᵩ ᵇᶎ ᶊᶣᶂᶅᶡᶨᵥᶍᵫNPOᶍ ᶇᵣᵥ ᶱ ᵣᵾ ᵫᵡᶪᴳ╗
ᶆ ᵣḑ᷂ḭḩḻḐᶣ ᵬᶊ ᵧᶅᶡᴲ ᶱ ᶊ ᶠᶪ⌡ᶍḥᶹḻḐᶎ ᶪᴳᵼᶫᶱᶧᵮ ᵪᶂᶅᵣ
ᶪ ᶊᶣᶂᶅᶡᶨᵧᶏᴲ ᶊ ᶟּס ᵮᶉᶪᶍᶎ ᵿĂ ᶍ ᶆᴲ ᵧᶏ10 ᶍḁḇḻḟḱ
Ḳᴻᵫ ᶉḑ᷂ḭḩḻḐᵫᵡᶂᵾᶇᵸᶪᴳ1 1 ᶊ ᵶᶅᶎ ᶎ ᶨᶉᵣᴳᵼᶍ ᴲ
ᶊ10 ᵶᶅ ᶣ ᶱᵶᴲ ᶠ ᶫᶫᶏᴲ1 ᶍ ꞌᶇ ᶉḁḇḻḟfiᵶᶆ ᶎ
ᶟ ᶉᶍᵪᶡᵶᶫᶉᵣᴳ ᶍ ᶆᶎᶉᵮᴲḳᴻḎᶸḻ ᶉ ḁḇḻḟfiᵶᶊ ᶇᵶ ᶠᵾᶨᴲ

10 ᶆᶡᵼᶫᶚᶈ ᵶᶉᵣᶍᵪᶡᵼᶫᶉᵣĂḁḇḻḟḱḲᴻ ᵫ ᶍּס ᶡᵡᶪᵫᴲᵼᶫᵫ
ᶇᶡ ᶨᶉᵣᴳ ꞌᶣ ᵣᶍ ᶍ ᶩ ᵶᵲᵼᵫ ᶍ ᶆᴲᵼᶫᵴᵧᵡᶫᶏᴲ10

ᵿᶬᵥᵫ20 ᵿᶬᵥᵫᴲ ᶊḁḨᴻḂᶊ ᵫ◖ᶕ ᵿᶂᶅᵡᶪᶍᶆᶎᶉᵣᵪĂ ᶩ ᶱ ᵴᶫᵾᶨ
ᶊ ꞌᵶᴲ ᶊᶎᶿḻḱᶹḻ╦ᶞḓ᷆ᴻ᷿ḯḻᶡ ᶮᵶᶃᶃᴲᵩ ᵣ ᶱ ᶮᵶᶅᵣᶫᶏᴲ
ᶫᴲ ᶍ ᶡ ᵬᴲ ᶡ ᶊ ᶟּס ᵸᶍᶆᶎᶉᵣᵪᴳ ᵸᶫᶏ ᶎ ᵮᴳ ᵶᶉᵣᵪ

ᶨ ᶎ ᵬᶊᵮᵣᴳᶈᵲᶊ ᶱ ᵪᵸ᷀᷃ᵫᵡᶪᶍᵪ§ ᶍ ᶱ ᶠᶪ ᵫ ᶮᶫᶪ

おれは広告をあきらめていない→miyanomori.ponte@gmail.com 
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